

SANTA MARTA

Inversión de 2,4 millones de euros en la construcción del Consistorio

Los trabajos comenzaron ayer y junto al edificio se habilitará una plaza

MARJÉS / CRISTINA GARCINUÑO
SANTA MARTA

Las obras del nuevo Ayuntamiento han comenzado durante la jornada de ayer. El presupuesto total de esta nueva construcción es de 2,4 millones de euros. En total se van a levantar 6.000 metros cuadrados que están divididos en dos proyectos. El arquitecto de este proyecto es Emilio Sánchez Gil.

Por un lado, está la construcción del Consistorio por valor de 1,9 millones. La realizará la em-

presa UTE Hijos de Domingo Martín y Collosa. Por otro lado, se ejecutará la urbanización y ordenación de la Plaza Mayor con una inversión de 250.000 euros. El encargado de la obra es Alario Obra Civil.

Para realizar el proyecto se cuenta con una subvención de la Consejería de Interior y Justicia de la Junta de Castilla y León de 600.000 euros.

Finalidad

El objetivo del nuevo Ayuntamiento es contar con un edificio más moderno y funcional en el que se van a incluir zonas que actualmente no existen. Estos espacios buscarán dar una mejor atención al ciudadano para ofrecer un trato más completo y práctico en los servicios de registro, padrón,



El alcalde de Santa Marta, Javier Cascante, sostiene la maqueta del nuevo proyecto. MARJÉS

tesorería, contratación e información. Igualmente, se creará un salón de plenos acorde a las necesidades, despachos para los técnicos y una zona de prensa y comunicación. El proyecto será completado con la urbanización de una gran plaza que contará con una

superficie aproximada de 5.000 metros. "Este lugar se convertirá en el centro neurálgico de la localidad", comenta el alcalde, Javier Cascante. Dentro de la plaza se contará con una zona ajardinada que podrá ser centro de reunión de los ciudadanos. ||

TRANSPORTE

Aprueban la modificación de las tarifas de taxis en el municipio

MARJÉS / C. G. N.
SANTA MARTA

El pleno de la comisión de precios de Castilla y León ha notificado el acuerdo adoptado el pasado 20 de diciembre, por el cual se aprueba la modificación de tarifas de taxis de Santa Marta de Tormes.

La tarifa 1 se aplicará todos los días del año de 7 a 23 horas, salvo las excepciones previstas en la tarifa 2. Por la bajada de bandera se establece 1,50 euros, la percepción mínima será de 2,70 euros, por kilómetro recorrido se establece 0,85 euros y por hora de espera se cobrará 18,10 euros.

En cuanto a la tarifa 2 se aplicará en horario nocturno, domingos y festivos. Los precios que se van a cobrar a partir de ahora son por bajada de bandera 2,25 euros, la percepción mínima será de 3,90 euros, por kilómetro recorrido se pagarán 1,20 euros y por hora de espera 27 euros. ||



Un chocolate caliente para pasar una buena tarde

Los mayores del municipio pudieron disfrutar de la chocolatada que como todos los años desde la Concejalía de Mayores prepararon.

Desde que empezaran las fiestas el 24 de diciembre todos ellos han podido disfrutar de multitud de actividades. / MARJÉS



Un Rey Mago visita a los niños del Club de Judo

El Club de Judo de Santa Marta de Tormes organizó su propia fiesta durante las navidades. Después de una jornada de judo los

pequeños recibieron al Rey Mago, que les hizo entrega de unos regalos, y le contaron los buenos propósitos. / MARJÉS

CUPÓN SORTEO

Un mundo invertido

Autor: Christopher Priest
Publica: La Factoría de Ideas

La ciudad avanza por medio de raíles, surcando una tierra devastada llena de tribus hostiles. Los raíles deben ir colocándose delante de ella al tiempo que se progresa y ser retirados cuidadosamente tras su estela. Los ríos y las montañas suponen un obstáculo casi insalvable para el ingenio de los técnicos de la ciudad. Pero si se detiene su movimiento, la ciudad va cayendo en el campo gravitacional destructor que ha transformado la vida en la Tierra. La única alternativa al progreso es la muerte.

Helward Mann, un miembro de la élite de la ciudad, sabe mejor que nadie que su existencia pende de un hilo: está a punto de descubrir que el mundo exterior es infinitamente más extraño que su propio entorno, que tan bien cree conocer.

El Adelanto y La Factoría de Ideas sortean 1 ejemplar de **Un mundo invertido**

Envía este cupón a:
El Adelanto, Gran Vía, 56,
37001 Salamanca, hasta el jueves
13 de enero. El viernes 14 de diciembre
se publicará el nombre del ganador



Nombre
Apellidos